

# Unser Walderlebnistag (Klasse 3a)

Im Rahmen des Themas „Wald“ im HSU-Unterricht besuchten wir, die Klasse 3a, im Oktober diesen Jahres das Steigerwaldzentrum.

Nach einem straffen Fußmarsch trafen wir zuerst auf die Försterinnen. Am Spielplatz durften wir uns zu Beginn ein bisschen aufhalten, bevor es dann - eingeteilt in 2 Gruppen - auf in den Wald ging. Eine Gruppe beschäftigte sich vor allem mit den Bäumen des Waldes und gestaltete dazu ein Mobile aus Waldfundstücken. Die andere Gruppe erfuhr Vieles über die Tiere des Waldes und erprobte im Eichhörnchenspiel sein Geschick als Waldbewohner beim Nüsse sammeln. Auch die Brotzeit mitten im Wald schmeckte gut. Am Ende mussten wir leider wieder viel zu schnell aufbrechen und der Bus brachte uns sicher zurück nach Königsberg. Schön war's!

